

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los cursos de verano de las universidades arrancan esta semana con un monográfico sobre drogadicción

*El miércoles tendrá lugar la inauguración oficial, con un acto abierto al público en el Palacio del Condestable*

Lunes, 08 de junio de 2015

La decimoquinta edición de los [cursos de verano de las universidades navarras](#) arranca esta semana con un monográfico que abordará el fenómeno de la drogadicción. El curso se celebrará en el edificio de Biblioteca de Ciencias de la Universidad de Navarra, centro organizador, el jueves 11 y el viernes 12.

Un día antes, el miércoles, 10 de junio, tendrá lugar la inauguración oficial, con un acto abierto al público, que se celebrará a partir de las 19.30 horas en el Palacio del Condestable. La lección inaugural correrá a cargo de la directora de orquesta Inma Shara, quien hablará del liderazgo para dirigir de forma armónica equipos de personas.

### Curso sobre drogadicción

El primero de los monográficos, que lleva por título [¿Qué sabemos de las drogas de abuso?](#), analizará el fenómeno de la drogadicción desde una perspectiva multidisciplinar, con expertos de los ámbitos científico, sanitario, social, educativo, económico y legal.

La idea es facilitar los conocimientos necesarios sobre la adicción a las drogas de abuso, aquellas que se consumen sin fin terapéutico (legales, como el alcohol o el tabaco, e ilegales, como la cocaína) y que constituyen uno de los problemas socio-sanitarios más importantes del momento.

Se valorará el potencial adictivo de las sustancias y se analizarán los tipos de drogas y sus efectos en el organismo, el tratamiento de las drogodependencias en el Proyecto Hombre, la regulación penal ante el tráfico de drogas y diversas estrategias preventivas, entre otros asuntos.

Las plazas son limitadas y el plazo de inscripción permanece abierto hasta el miércoles, día 10, a través de la [web](#) de la universidad.